



NATION MICMAC DE GESPEG

Assemblée Générale

Le 8 novembre 2023

AVIS DE CONVOCATION

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE – 10 DÉCEMBRE 2023

Le Conseil de la Nation Micmac de Gespeg annonce par la présente la tenue et les détails d'une Assemblée générale annuelle (AGA) le 10 décembre 2023, dont le président d'assemblée sera Me Nadir André. L'assemblée sera tenue de façon virtuelle.

QUAND? : Le 10 décembre 2023 de 13h à 16h

CODE QR pour s'inscrire :

Pour participer :

- 1- Suivez le lien ci-bas, ou utilisez le code QR, et remplissez le formulaire de pré-inscription. L'INSCRIPTION EST OBLIGATOIRE. Lien : <https://s.digicast.ca/gespeg2023>
Si vous avez besoin d'assistance, contactez la réception au 418-368-6005 #100
- 2- Votre participation sera confirmée par la suite et un lien vous sera envoyé pour assister à l'assemblée.



DOCUMENTS JOINTS

Procédure de fonctionnement des assemblée publiques des membres de la Nation Micmac de Gespeg – Document adopté le 23 septembre 2023

Ordre du jour - Copie à jour. Vu les multiples demandes d'ajout à l'ordre du jour par les membres lors de l'AGA 2022, les points y étant originalement prévus par le Conseil n'ont pas pu être discutés. Le Conseil est donc tenu de reprendre les points non complétés pour discussion et décision.

Tous les documents utiles seront mis à la disposition des membres durant l'assemblée dans la salle de réunion virtuelle. Ceux-ci se retrouvent également actuellement dans la section sécurisée du site web de la Nation au www.Gespeg-Conseil.ca

IMPORTANT

Les membres qui assisteront à l'assemblée doivent s'enregistrer au préalable. **Il est primordial que votre courriel soit à jour auprès de la Nation.** Veuillez donc vous assurer de mettre vos coordonnées à jour si nécessaire, auprès de la réception. **La date limite pour s'inscrire et confirmer sa participation est le vendredi 8 décembre 2023 à 15h.**

Il est possible que les membres doivent voter sur un ou plusieurs points à l'ordre du jour. Puisqu'il est impossible de vérifier avec certitude les identités de plusieurs membres utilisant un seul appareil, les membres qui assistent virtuellement devront se connecter individuellement pour avoir la possibilité de voter. Ex : une famille comptant 4 membres, qui assistent ensemble à l'assemblée virtuellement sur un même ordinateur, n'auront droit qu'à UN SEUL VOTE. **Pour avoir le droit de voter, les 4 membres devront s'inscrire, puis se connecter sur leur propre appareil.**

Wela'liq,

Le Conseil de la Nation Micmac de Gespeg



NATION MICMAC DE GESPEG

General Assembly

November 8, 2023

NOTICE OF ASSEMBLY

ANNUAL GENERAL ASSEMBLY – DECEMBER 10, 2023

The Council of the Nation Micmac de Gespeg hereby announces the date and details of an Annual General Assembly (AGA) on December 10, 2023, with Me Nadir André as President. The assembly will be virtual.

WHEN? : December 10, 2023, 1p.m. to 4p.m.

To participate:

- 1- Follow the link below, or use the QR code, and fill out the pre-registration form. REGISTRATION IS MANDATORY. Link: <https://s.digicast.ca/gespeg2023>
If you need assistance, please contact reception at 418-368-6005 #100
- 2- Your participation will then be confirmed, and a link will be sent to you to attend the assembly.

QR CODE to register:



ATTACHED DOCUMENTS

Public meetings process, members of the Micmac Nation of Gespeg – Document as adopted on September 23, 2023.

Agenda – Updated copy. Due to the multiple requests for amendments to the agenda by members at the 2022 AGA, some items originally scheduled by the Council could not be discussed. The Council is therefore required to take up the outstanding items for discussion and decision.

All relevant documents will be made available to members during the meeting in the virtual meeting room, and are available in the secure section of the Nation's website at www.Gespeg-Conseil.ca

IMPORTANT

Members who wish to attend the assembly must register in advance. **It is essential that your email address is up to date with the Nation.** Please make sure to update your contact details, if necessary, with reception. **The deadline to confirm your participation is Friday, December 8, 2023, at 3 p.m.**

Members may be required to vote on one or more agenda items. Since it is impossible to verify with certainty the identities of multiple members using a single device, the members attending will need to log in individually to have the opportunity to vote. E.g. a family of 4 members, who attend the meeting together virtually on the same computer, will only be entitled to ONE vote. **To be eligible to vote, all 4 members will need to register and then log in on their own device.**

Wela'liog,

The Council of the Nation Micmac de Gespeg